
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 65/013/2014 
 
 

 Ausschuss für Wirtschaftsförderung und Tourismus am 24.02.2014 
 

Zu Punkt 7: Realisierungsstand und Pflegezustand des PanoramaRadwegs 
niederbergbahn 

 
Hr. KA Gödde berichtet über Müllprobleme auf dem Panorama Radweg im Bereich des Wülfrather 
Bahnhofs. Er schlägt vor, den Radweg turnusmäßig abzufahren, um Müll zu beseitigen und andere 
Defizite frühzeitig zu erkennen. 
Hr. Reusch erläutert, dass er den Weg alle 2-3 Wochen kontrolliert. Er bedauert sehr, dass Bürger 
immer wieder illegal ihren Müll in der Landschaft und leider auch im Bereich des Panorama Radwegs 
entsorgen. 

 
Der Ausschuss für Wirtschaftsförderung und Tourismus nimmt 
die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. 
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